



## Plantar a legisladores: Deporte favorito de la 4T

El grupo en el poder ha optado por una postura de rechazo a la rendición de cuentas ante la soberanía nacional, al rehusar sistemáticamente las solicitudes de comparecencia del Poder Legislativo.

El rechazo de la titular de la Comisión Nacional de Derechos Humanos (CNDH), Rosario Piedra Ibarra, al llamado de la Cámara de Senadores para explicar su intromisión en temas ajenos a su encargo legal, se suma a una lista de funcionarios obradoristas que han dicho NO a las cámaras del Congreso de la Unión.

Entre los casos más sonados se encuentran los de Luis Crescencio Sandoval, secretario de la Defensa Nacional; Adán Augusto López, secretario de Gobernación; Rafael Ojeda, secretario de Marina; y hasta Luis Rodríguez Bucio (GN).

El último caso es el de la ombudsperson Rosario Piedra Ibarra, que el 4 de noviembre recibió la citación del presidente de la Mesa Directiva del Senado, Alejandro Armenta, para comparecer ante ese órgano del Congreso de la Unión.

El motivo de la comparecencia era para pedirle explicaciones sobre la acción de inconstitucionalidad que presentó contra la iniciativa ciudadana conocida como “3 x 3 contra la violencia hacia las mujeres” aprobada en el estado de Yucatán.

Pero Piedra rehusó asistir, y respondió prácticamente que esos no son modos. En una carta en la que expuso sus rechazos a la comparecencia, dijo a los miembros de la Cámara alta que si quieren que en alguna otra ocasión se presente, antes deberán acordar con ella “el formato” y la fechas con la debida anticipación para que les haga un espacio:

“Mucho le agradecería pudiéramos acordar con toda anticipación las fechas, formato y modalidades que oportunamente se propongan para llevar a cabo la comparecencia, toda vez que para lo que resta del mes tengo la agenda comprometida con la atención de víctimas”, respondió en el oficio CNDH/PRE/488/2022.

Un caso semejante fue el del secretario de Gobernación, Adán Augusto López Hernández, quien rehusó presentarse a comparecer ante la Cámara de Diputados, que lo había citado el pasado 25 de octubre.

<https://www.m-x.com.mx/al-dia/plantar-a-legisladores-deporte-favorito-de-la-4t>